
飯田　𣳾之　副幹事

山本　登　　会　長

君が代・奉仕の理想

伊東　英紀　職業奉仕副委員長

李　　石　様（米山奨学生）

阿部　仁　様（東日観光）

清水　勇一　君（2月 4日）

田口健太郎　君（2月 4日）

山田　正憲　君（2月 9日）

《  2 月 10 日》のプログラム

　◆斉　唱　我等の生業
　◆献　立　真鯛と帆立貝のポワレ　
　◆卓　話　「ビートルズ精神」
 ビートルズアートアーカイブス館長　岡本　備　様　
 紹介者　加藤仁昭　会員

点　　鐘
司　　会

原点に回帰。そしてロータリーを楽しもう。
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【クラブテーマ】

【大口通商店街（大口通）】

斉　　唱

結婚記念日祝

山本　登　会長
◇ 4月 9日（日）開催の地区協議会サブリーダーとして下記

の方々に委嘱状が届きました。

 山本　登　　会員（職業奉仕部門）

 永井　隆俊　会員（米山奨学部門）

江森　国一　幹事
□例会変更のお知らせ

横浜戸塚 R.C 2 月 16 日（木）→休会（定款第5条第1節適用）

横浜たま R.C 2 月 21 日（火）→五クラブ合同夜間例会　

点鐘 18：30

横浜田園 R.C 2 月 21 日（火）→五クラブ合同夜間例会　

点鐘 18：30

 2 月 28 日（火）→移動例会　点鐘 10：30

会長報告

神奈川東ロータリークラブ
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山田　正憲　出席委員長
会員総数 62 名 （45 ＋ 17）名

出席会員数 33 名 （30 ＋   3）名

出席率 66.67％

ゲスト 2名 ビジター 0名

前回補正後 93.33% 前々回補正後 97.78%

藤橋　恒一郎　元 SAA
山本登君　もうすぐ春～ですね。でも寒い～！　皆様風邪等こ
じらせぬ様御自愛下さい。

江森国一君　IM、三クラブ合同例会、参加の皆様ありがとう
ございました。二次会では、河野さん、古川さん、お世話にな

りました。

清水勇一君　結婚記念日の御祝いありがとうございました。
髙田修君　①先日は結婚祝いありがとうございました。②合同
例会盛会で楽しかったです。③本日は横溝さんイニシェーショ

ン楽しみにしています。

山田正憲君　誕生祝いをありがとうございます。
田口健太郎君　入会記念日の御祝いありがとうございました。
永井隆俊君　①先日の合同例会欠席申し訳ございませんでし
た。②古川先生、先日はありがとうございました。

矢野修二君　東日観光の阿部様、本日はようこそおいで頂きま
した。本日のクラブフォーラム宜しくお願い致します。

河野明光君　①出勤前に豆まきを済ませました。これってご利
益ありますか？②横溝会員、今日は貴方の裏の部分を話す時です。

古川陽太郎君　長井章さん、本日は無理を云って御迷惑をお掛

横浜あざみR.C 2 月 22 日（水）→ 21日（火）

五クラブ合同夜間例会　点鐘 18：30

横浜港北 R.C 2 月 23 日（木）→移動夜間例会　点鐘 18：20

□ 2 月 1 日より、ロータリーレートが 1 ドル 114 円（現行

118 円）に変更になりました。

□次週 10日（金）例会終了後、2月度定例理事会を 3階ナイ

トにて行います。

□週報ご恵贈クラブ

 川崎大師 R.C

 横浜港北 R.C

 みんなで育てるハマの子ども

 2004-05 年 RI 年次報告

 2004-05 年 R財団年次報告

 DOG 通信

 タウンニュース  

角田　伯雄　雑誌委員長
2 月は世界理解月間そして 2月 23 日はロータリー創立記念日

です。特集・世界理解月間「海外のロータリー活動を知ろう」

では、歩けない人のための三輪車 RI（アメリカ）が紹介され

ています。特集・奉仕の第 2世紀のスタートにあたり「私た

ちのすること、すべきこと」では、ロータリアンの意見が紹介

されています。

鈴木　武　会員増強委員長
2 月 1日に地区増強拡大会議が行われました。当クラブでは本

年度増強目標に向けて努力したいと思いますので、皆様もよろ

しくお願い致します。

矢野　修二　国際奉仕委員長
先日、ワンワールド・ワンピープルの鈴木一男様から、皆様の

寄付金で完成したスリランカの井戸についての連絡がありまし

たのでご報告致します。

＜井戸について＞
ワンワールド・ワンピープル協会会長　鈴木　一男　様

　所在地はアヌラダブラ県シヤムバラウエッワ村、30所帯

142 名が暮らす村です。村には住民自治会、幼稚園、そして

サルボダヤ庶民銀行があります。（この 3つがあるのはサル

ボダヤの活動が巧く機能していることを意味します。）住民の

100％がシンハラ人（仏教徒）、古都アヌラダブラに近い乾燥

地帯に属するスリランカの典型的な農村です。

　今までは、雨水のみに頼る農作業で降雨期に単純な農作業し

か出来なかったのですが、これからは井戸水により多品種の耕

作が可能になるので大変意義があると感謝の言葉を村民から頂

いております。

　神奈川東ロータリークラブの皆様有り難うございました。

スマイルボックス

出席報告

委員会報告



けして申し訳御座居ませんでした。これに懲りず、今後共宜敷

くお願い致します。

横山範夫君　横溝会員、イニシェーションスピーチご苦労様です。
森永正昭君　横溝さん、本日の卓話楽しみにして居ります。
鈴木武君　先日の合同例会出席の皆さんお疲れさまでした。
藤橋恒一郎君　もうすぐ春ですね～。・・・してみませんか。
春うらら。

2 月 3 日 14 件 35,000 円

本年度累計額 1,533,290 円

　

第 3回クラブフォーラム（国際奉仕）開催

【日　時】　平成 18年 2月 3日（金）例会終了後

【場　所】　ホテルキャメロットジャパン　4階　フロンティア

【テーマ】　「国際大会説明会について」

　　　　　「姉妹クラブ提携について」

国際奉仕について
国際奉仕委員長　矢野　修二

　RI および地区の国際奉仕プロジェクト、クラブ国際奉仕プロ

ジェクト等がありますが、構えることなく、難しく考えずに、

他の国の人々にも奉仕をできるチャンスを頂いたことを素直に

感謝し、自らの行いに心を込めながら、存分に奉仕致しましょう。

そうすれば、元気で奉仕のお手伝いができる自らの健康や恵ま

れた境遇に、自ずと感謝の念を持つようになることと思います。

奉仕するチャンスは、ロータリアンに平等に手渡された権利で

ありますが、同時に、それを遂行する義務を伴います。奉仕を

するかしないか、奉仕を楽しむか楽しまないか、奉仕に心を込

めることが出来るか出来ないか、全てはその人自身の問題です。

ロータリアンである以上は、奉仕を楽しみ、心を込めながら、

思いやりという気持ちを世界に広げようではありませんか。

横溝　亘　会員

　改めまして昨年６月に入会致しました横溝です。

　まずはじめに入会以来私なりには皆様にうち解けられるよう

にと、努力をしてきたつもりではありますが、いかんせん私の

仕事が忙しく皆様のご配慮に答えられずにおりますことを謝ら

せて頂きます。

　では私の生い立ちにつきましてお話しさせて頂きます。

私は昭和 31年 3月横浜市鶴見区に姉二人の末っ子として誕生

eeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeee

卓　話

イニシェーションスピーチ

“情けは人の・・・”

　「情けは人のためならず」という諺があります。

　この意味を「同情して情けをかけることは、相手を助けた
かのように思いがちだが、実際は、その人をだめにしてしま
うものである」という、安易な同情の戒めだと思っている人
もいるようです。
　しかし、本来は「他人に情けをかけるのは、相手のために
なるだけではない。他人に情けをかけておけば、巡り巡って
自分によい報いが来る」という意味なのです。
　他人に対して「気の毒だなあ」と思い、「何とか手助けし
てあげたい」と情けをかけてあげられる人が、境遇に恵まれ
ていくといえるでしょう。
　世の中には、飢餓のために餓死していく人、早くに親を亡
くし希望する学校に進学できない人、地震や台風により家の
みならず仕事まで失った人、親の愛情に飢え、虐待の連鎖の
中にいる人など、当人の責任ではない、気の毒な境遇の人は
少なくありません。
　人が人として生きるということは、他人のために役立つ生
き方を目指すことなのです。

思いやりの心を持ちましょう
「職場の教養」社団法人倫理研究所　より



次回《  2 月 17 日》の卓話予定

　「化学物質と石鹸と環境－水資源保全の為に－」
太陽油脂株式会社　取締役開発部長　　

長谷川　治　様　
紹介者　古川陽太郎　会員

vvvvvv　今月の表紙について　vvvvvv

会報委員長　髙田　修
　大口通商店街は、ショッピングモールの整備されたにぎわいの

ある買い物ゾーンです。横浜市神奈川区の、その名も「大口通」

に位置し、大口駅の西口前から南に続いていて、第二京浜（国道

一号）を越えると「大口通一番街」と名を変え、商店街は京浜急

行の子安駅前まで続いている。そもそもは京浜急行子安駅前の商

店街だったものが、北へと伸びて現在の姿になったそうです。

DDDDDD
担当者より  DDDDDD

会報委員　植田　清司
今年はことのほか寒さが厳しい年となっています。

とはいえもう立春、春の香りがもうそこまで来ています。

梅のつぼみも日に日にふくらんできており、伊豆河津方面では

いち早く桜が春のおとずれを待ちこがれています。

寒い冬もあと少し、風邪などひかぬよう体調に気をつけましょう。

致しました。我が家は私で７代目になるのですが、初代より５

代目まで神道の先達として行者修行・鶴岡八幡宮での手伝いな

どをしておりましたので、子供ながらに躾・作法には厳しい家

庭で育ちました。

　公立の小学校に入学し、特に目立つ子供ではなく過ごしまし

たので、これといって思い出はございませんが、小学校５年生

より始めたボーイスカウト活動は野山を駆け回ることが大得意

でした私には大変魅力的で高校１年まで続けておりました。そ

の間世界中のスカウトが集う世界ジャンボリーにも参加させて

頂き、それと同時にロータリーでの基本である「奉仕」の精神

も学ぶことが出来ました。

　中学は親の薦めもあり日大の付属校に入学し３年間を大過な

く過ごしましたが、中学３年より当時はやりのフォークソング

に夢中になり始めました。付属ですので同じ高校に進学をいた

しましたが、一般受験で外部から大勢の生徒が入学してまい

りまして、数々の刺激を受けることとなりました。その中でも

フォークソングが好きと言うことである友人より劇団に誘われ

その劇団での活動が大いに気に入りのめり込んで行きました。

のめり込めばこむ程学業はおろそかになりドロップアウト寸前

まで行きましたが、そこで父親より「おまえは我が家の跡継ぎ

だからそんなことはやめてまじめに学校に通うように言われ、

またそんなに劇団に行きたいのならゆけないようにとりあえず

手足を折ってでも行けないようにしてやる」とまで言われ、も

とより優柔不断なものですから行きたい気持ちよりも手足を折

られた痛みを想像し劇団をあきらめる事となりました。

　そうこうしているうちに高校 3年となり進学を考える時期

になりましたが、日大へは付属と言うことで行くことが出来る、

しかしもう日大はいいかな？って思い、担任に相談し他大学へ

の進学を考え始めました。我が家ではまじめにもなったし日大

以外を受験するとなると、途絶えていた神道への道を考えてく

れているのではと、勝手に思っていたようですが、何を間違え

たのか進学した大学は仏教系の大学で、しかも宗教社会学など

を専攻し４年間観音様の研究をして参りました。

　そして卒業就職の時期を迎えるわけですが、神道・仏教方面

の活動とも考えましたが、その当時は何故かとても堅くめんど

うに思い、その方面へ進むことをあきらめてしまいました。し

かしこのまま何もしないわけにも行かず苦慮しておりました

が、高校時代に共に劇団活動をし、高校をドロップアウトし

てしまった友人の父親がトヨタ系列の営業所長をしておりまし

て、そのつてでトヨタ系列の営業マンとして入社することが出

来ました。しかしその会社も上司との問題が発生し 1年少し

で退社することとなりました。その次にはボーイスカウト時代

の友人と偶然にも再会し、友人が勤めるスポーツ用品の会社に

入社。得意分野であるアウトドア用品・スキー用品の販売など

を中心に行い、その会社での７年間はお客様に喜んで頂ける喜

びを十分理解することが出来、充実した時間を過ごすことが出

来ましたが、北海道又は沖縄・九州地域への転勤命令が出まし

て、既に子供も大きくなっていることもあり転勤には応ぜず、

やむなく退社と言うことになりました。

　そしてその次に私にとっては最後の就職となるのですが、従

兄弟が部長をしている園芸卸売りの会社に入社。そこでは新た

に小売り売店のオープンに向け販売業での実績を買われての仕

事を 4ヶ月ほど行い、オープンにもこぎ着け、順調ではありま

したが、小売り売店ではなく卸売り売店に配置換えとなり、植

物の販売の他、造園仕事の修行もさせて頂きました。そして私

が 30の年に私の父親が亡くなり、それを気にその会社も退社

し、現在に至る骨格作りの造園業を開業することとなりました。

　本業は現在でも造園業ではありますが、ロータリーでの職業

分類である輸入雑貨販売を同時に行い、トータルでの生活提案

をしております。また、自営業となってからは足かけ 10 年、

子供が通う小学校・中学校のＰＴＡ会長を務めさせて頂き、そ

の間横浜市ＰＴＡ連絡協議会会長も歴任させて頂きました。Ｐ

ＴＡでの活動を通して様々な方との触れあい意見交換をさせて

頂き、大きな財産をいただくことが出来ました。神奈川東ロー

ターリーに入会させて頂けましたのもそのおかげです。

　最後になりますが、神奈川東ロータリークラブに入会させて

頂きましたことは私にとりましてはとても光栄に思っておりま

すので、引きつづき皆様方のご支援・ご指導をいただけますよ

う、よろしくお願い致します。


